

Un tribunal péruvien libère l'ancien président de la fédération péruvienne de football



Accusé d'avoir commandité le meurtre de deux syndicalistes, Edwin Oviedo a été arrêté en décembre 2018. Photo: Marca

La Havane, 15 déc. (RHC)- La Cour suprême du Pérou a confirmé ce mardi la décision d'accorder une libération conditionnelle à l'ancien président de la Fédération péruvienne de football, Edwin Oviedo. Il est maintenant assigné à résidence.

Accusé d'avoir commandité le meurtre de deux syndicalistes, Edwin Oviedo avait déjà été arrêté dans une autre affaire de corruption.

La Cour Suprême du Pérou a fait savoir que l'ancien président de la Fédération péruvienne de Football continuerait d'être jugé en tant qu'auteur présumé du meurtre des deux syndicalistes qui l'avaient dénoncé pour corruption dans son entreprise.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/279891-un-tribunal-peruvien-libere-lancien-president-de-la-federation-peruvienne-de-football>



Radio Habana Cuba